

Dank an unsere Küsterinnen

Unsere Küsterinnen, Cornelia Dautzenberg und Margrit Liening beenden ihren Dienst zum Jahresende und gehen in den wohlverdienten Ruhestand.

Cornelia Dautzenberg war bereits im Jahr 1998 als Küstervertreterin tätig. Im Jahr 2009 machte sie ihre Sakristanenausbildung in Aachen. Nach dem Ausscheiden der Eheleute Hohnen hat sie dann den Küsterdienst ganz übernommen.

Margrit Liening begann 2012 als Küstervertreterin und machte ebenfalls in Aachen ihre Sakristanenausbildung. Seit 2013 teilte sie sich die vielfältigen Aufgaben der Küstertätigkeit mit Frau Dautzenberg.

Voller Dankbarkeit schauen wir auf die langjährige Einsatzbereitschaft unserer Küsterinnen zurück. Beide haben ihre Tätigkeit immer voller Verantwortung und mit viel Herzblut für unsere Pfarre ausgeübt.

Als Kirchenbesucher sehen wir immer nur einen kleinen Teil der Aufgaben. Sehr vieles muss im Hintergrund erledigt werden, damit alles reibungslos laufen kann. Hinzu kommt die ständige Bereitschaft an Wochenenden, an Feiertagen und Beerdigungsdiensten.

Dafür sei an dieser Stelle – auch im Namen aller Pfarrangehörigen – ein herzliches Dankeschön gesagt.

Wir möchten Frau Dautzenberg und Frau Liening in der Messfeier am Sonntag, den 25. Januar 2026 verabschieden. Dazu laden wir Sie alle herzlich ein.

Die Neubesetzung der Küsterstelle für unsere Pfarre konnte zum Zeitpunkt des Redaktionsschlusses leider noch nicht endgültig geklärt werden.